

LA TRASTIENDA DE LAS FALLAS



Valeria Fernández y Tati Sanjuán, representantes de Sagunto-San Antonio-Padre Urbano, junto a miembros de Pequeño Deseo. **LP**

Lluvia de estrellas muy solidarias

Campaña. Sagunto-Padre Urbano rodea su falla infantil de varitas mágicas para ayudar a la Fundación Pequeño Deseo

LOLA SORIANO



Los falleros de Sagunto-San Antonio-Padre Urbano han convertido la solidaridad en su sello distintivo y para este ejercicio han programado una actividad para ayudar a soñar a los más pequeños.

Como explica la presidenta, Paula Pascual, «el lema de la falla infantil es 'Onírica' y el ninot de la Exposició es una

niña que tiene cáncer y que sueña ser fallera mayor infantil. Por eso queremos ayudar a la Fundación Pequeño Deseo, entidad que tiene como misión hacer realidad los sueños de los niños con enfermedades crónicas o de mal pronóstico, porque tienen claro que cumplir el deseo de un niño es su mejor medicina».

Partiendo de esta idea, a esta comisión se les ha ocurrido «poner a la venta unas varitas mágicas con forma de estrella, que son el icono que representa a la fundación», comenta la presidenta.

La idea es que «todos los componentes de la falla que quieran tengan una. Seguro que superaremos las 300».

Además, dan la oportunidad a todas las personas que lo deseen a adquirir una de las varitas a acercarse al casal de la calle Luz Casanova 15 bajo para comprar una a un precio de cinco euros.

De hecho, en la tarde del 14 de marzo, previo a la

Las piezas para decorar la falla se podrán adquirir en el casal de la calle Luz Casanova por 5 euros

plantà infantil y coincidiendo con la recepción del ninot de la Exposició, todas las varitas de los falleros y de las personas que así lo han deseado se han pinchado en un corcho y conforman el cerramiento de la falla infantil, que es obra del artista Javier Rico.

El día 15, además, han recibido la visita de los representantes de la Fundación Pequeño Deseo, concretamente Cristina Cuadrado, directora general y Cristina Pozo, directora de proyectos.

El día de la cremà los que hayan decorado la falla con su estrella podrán retirarla antes de sucumba al fuego.

No hay que olvidar que esta comisión ya ha vinculado varios años la solidaridad con su falla, así por ejemplo, en 2011 crearon dos manos unidas y decidieron recaudar fondos para restaurar una granja escuela situada en Guatemala.